

ÉLECTIONS DU CA D'EDF PROGRESSION DE FO QUI CONFORTE SON SIÈGE

Les élections au CA EDF qui concernent la plupart des entreprises du groupe EDF ont vu une progression de la liste FO.

Avec 14 % des voix, FO progresse de 1,8 % au total.

Chez les cadres, FO progresse de 2,47 % et obtient 9,27 % des voix.

Chez les exécution-maîtrise, FO progresse de 1,48 % avec 16,64 %.

FO devient ainsi la deuxième organisation du groupe chez les non-cadres.

C'est un encouragement pour la Fédération FO de voir ses positions claires sur le projet de démantèlement du groupe EDF (Hercule) et sur le régime de retraites et les acquis sociaux approuvés par les salariés.

La Fédération FO remercie tous ses militants, adhérents et sympathisants qui ont voté pour la liste « Agir pour l'Avenir ».

Elle continuera à défendre au sein du Conseil d'Administration d'EDF les valeurs de service public, d'intégrité de notre entreprise et de progrès social.



P 2/2  **AGIR, NE PAS SUBIR !**

www.fnem-fo.org